

Jubiläum 100 Jahre HG Oeschenbach

1919 wurde die Hornussergesellschaft Oeschenbach gegründet. Am Samstag 30. Juli 2022 feierte die Hornussergesellschaft Oeschenbach nun ihr 100 Jahr Jubiläum. Auch wenn die Hornusser von Oeschenbach und Kleindietwil seit 2017 als HG Oeschenbach-Kleindietwil antreten, besteht die HG Oeschenbach weiterhin.

Beim Primarschulhaus Homatt in Kleindietwil konnte den 20 Mannschaften der ersten und zweiten Stärkeklasse fünf schöne Ries und ein tolles Festareal zur Verfügung gestellt werden.



Am Morgen spielten zuerst die 10 Mannschaften der 2. Stärkeklasse. Bei herrlichem Hornusserwetter konnte pünktlich um 09:00 Uhr mit dem Wettkampf begonnen werden. Der blaue Himmel stellte viele Mannschaften vor Probleme, womit etliche Nummern notiert werden mussten. Einzig Aeschi A konnte sein Ries sauber halten. Somit sicherten sich die Solothurner den Sieg in der 2. Stärkeklasse mit 0 Nummer und 790 Punkten. Dahinter folgte Rüedisbach mit 1 Nummer und 915 Punkten, gefolgt von Rütshelen mit ebenfalls 1 Nummer und 883 Punkten.

Bei den Einzelschlägern gab es viele gute Streiche zu sehen. Den Festsieg holte sich Schüpbach Nino von der HG Gerlafingen-Zielebach B mit 82 Punkten. Die weiteren Podestplätze sicherten sich Wittwer Martin (Mützlenberg-Nesselgraben A) mit 77 Punkten und Eggmann Marcel (HG Huttwil) mit 76 Punkten. Bester Nachwuchshornusser wurde Glücki Remo (HG Dürrenroth A) mit 52 Punkten.



Bild: Sieger der 2. Stärkeklasse, Schüpbach Nino



Bild: Wittwer Martin



Bild: Eggimann Marcel



Von links: Wittwer Martin, Schüpbach Nino, Eggimann Marcel und Glücki Remo.

Am Nachmittag war dann die 1. Stärkeklasse an der Reihe. Ein hochklassiges Feld, welches die Erwartungen erfüllte und tollen Hornussersport zeigte.

Höchstetten A wurde seiner Favoritenrolle gerecht und siegte souverän mit 0 Nummer und 1191 Punkten. Einzig Wäseli konnte mit 1168 Punkten am Bock mithalten. Wegen einer Nummer fielen sie aber auf den 5. Rang zurück. Im zweiten Rang klassierte sich Bern-Beundenfeld A mit 0 Nummer und 1059 Punkten. Heimiswil A vervollständigte das Podest mit 0 Nummer und 1050 Punkten.

Bei den Einzelschlägern erreichte Rüfenacht Marc (Bern-Beundenfeld A) starke 88 Punkte und konnte so die Einzelkonkurrenz gewinnen. Auf dem zweiten Platz klassierte sich Huber Robin (Höchstetten A) mit 86 Punkten. Auf dem 3. Rang folgte Hosmann Marc (Bern-Beundenfeld A) mit ebenfalls 86 Punkten. Als bester Nachwuchshornusser konnte sich Mosimann Elia (Richigen A) mit 26 Punkten feiern lassen.

Vielen Dank an all unsere Helferinnen und Helfer, Sponsoren und Gönner, welche uns an diesem Fest, oder unter dem Jahr, immer tatkräftig unterstützen.



Bild: Sieger der 1. Stärkeklasse, Rüfenacht Marc



Bild: Huber Robin



Bild: Hosmann Marc



Von links: Huber Robin, Rufenacht Marc, Hosmann Marc und Mosimann Elia.